

Zeitschrift: Actio humana : das Abenteuer, Mensch zu sein
Herausgeber: Schweizerisches Rotes Kreuz
Band: 98 (1989)
Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AIDS: Berührungsängste

Kaum ein Thema löst so viele physische und psychische Berührungsängste aus wie AIDS. AIDS darf nicht verdrängt werden. Bei AIDS geht es um Menschen, die ein hartes Schicksal trifft. AIDS bildet damit eine Herausforderung für das Schweizerische Rote Kreuz SRK, der wir uns stellen wollen.

AIDS – PRÄVENTION

Als Vorbeugemassnahme baut das Schweizerische Rote Kreuz SRK die AIDS-Problematik in die fünf Gesundheits- und Krankenpflegekurse für die Bevölkerung ein. Von uns sorgfältig ausgebildete diplomierte Krankenschwestern führen die modern aufgebauten Kurse der regionalen Sektionen.

In der Schweiz wird seit 1985 in sämtlichen Blutspendezentren der obligatorische HIV-Antikörper-Test durchgeführt, um das Risiko einer transfusionsbedingten Infektion auf ein absolutes Minimum zu senken.

Auf internationaler Ebene unterstützt das Schweizerische Rote Kreuz – mit der technischen Hilfe des Zentrallaboratoriums – die Blutspendedienste mehrerer afrikanischer Länder und fördert Präventionsmassnahmen von Regierungen (HIV-Antikörper-Test) in ihrem Kampf gegen AIDS.

SRK – Nachbarschaftshilfe – ein Engagement für den Nächsten

DAS SYMBOL FÜR MENSCHLICHKEIT

